

# The Crow - Bloody Revenge

Von DeliaDelu

## Kapitel 3: Das Erwachen

Es war kalt und stockdunkel als sie erwachte. Im ersten Moment sah sie nichts. Alles war schwarz, kein einziger Farbkleck, kein Licht. Bewegen konnte sie sich nicht, denn ihr ganzer Körper schmerzte und es fühlte sich so an als würde er nicht zu ihr gehören. Verzweifelt versuchte sie immer wieder wenigstens einen Finger zu bewegen, doch es gelang ihr nicht. Langsam stieg die Panik in ihr hoch und schnürte ihr beinahe die Luft ab. Was war geschehen? Sie versuchte sich zu erinnern. Der Tag war verregnet gewesen und sie hatte mit ihrem Bruder kaum Geld erbetteln können.

In diesem Moment durchzuckte es sie. Ihr Bruder! Liam, wo war er? Langsam, mit all ihrer Kraft, versuchte sie sich zu bewegen. Langsam, ganz langsam konnte sie nun um sich tasten, aber da war nur eine kalte Steinwand an der einen Seite und sonst nichts anderes um sie herum.

Sie versuchte sich weiter zu erinnern und es gelang ihr auch. Nachdem sie ihrem Bruder den letzten Schluck Wasser gegeben hatte war noch mehr geschehen, so vieles mehr!

Kurze Bildfetzen liefen an ihrem inneren Auge vorbei. Vier Männer, ein Lastwagen, viele andere Menschen, ein übler Gestank und noch so viel mehr.

Sie schlug mehrmals mit dem Kopf gegen die Wand, in der Hoffnung, dass die schrecklichen Bilder verschwinden würden, doch sie wurden nur noch klarer und schrecklicher. Was war nur geschehen?

Es dauerte mehr als eine Stunde, bis sie langsam aufstehen konnte. Wie ein neugeborenes Kind, das noch nie gelaufen war, tastete sie sich durch das Dunkel. Ihre Beine zitterten und jeder Schritt war sehr mühsam. Bald jedoch ging es schon besser und sie fand heraus, dass sie in einem verlassenen Haus gelegen hatte. Draußen vor dem Haus war es nicht mehr so stockfinster, denn eine schmale Mondsichel war am teils bedeckten Himmel zu sehen.

Wohin sollte sie jetzt gehen? Sie versuchte ihre Gedanken zu ordnen, doch es gelang ihr kaum. Verwirrt und frierend ging sie durch die menschenleeren Straßen.

Auf einmal hörte sie ein leises Rascheln und bald darauf näherte sich ihr ein Vogel. Er flog so nah an sie heran, dass sie sich erschrocken duckte.

Eine schwarze Krähe war knapp an ihrem Kopf vorbei geflogen, machte nun einen Bogen und flog wieder zurück auf sie zu. Verwundert folgte Loreena ihr mit den Augen. Sie zuckte zusammen, als sich die Krähe auf ihrer rechten Schulter niederließ.

Seltsamerweise empfand sie keine Angst, es war eher so als würde die Krähe sie beruhigen und dann hörte sie ganz leise eine Stimme: „Hab keine Angst, du wirst es

nach und nach verstehen...“

Loreena schaute sich um, doch sie konnte niemanden entdecken, der zu ihr hätte sprechen können. Dann wanderte ihr Blick langsam zu der Krähe, die sie aus klugen Augen anblickte. „Ja, ich spreche zu dir“, hörte sie die raue aber freundliche Stimme sprechen, doch der Vogel auf ihrer Schulter bewegte sich dabei nicht. Es war so, also würde die Krähe ihre Gedanken an Loreena senden. Verwirrt schüttelte sie den Kopf und ging langsam weiter, die kalte, nasse Straße entlang.

Es dauerte ein paar Tage bis sie nach und nach begriff was geschehen war. Es war so unglaublich, dass sie es zuerst nicht hatte glauben wollen, doch es musste stimmen. Sie war tot, doch die Krähe hatte sie zurückgeholt. Doch was nützte ihr das, wenn ihr Bruder tot war?

Loreena versuchte sich verzweifelt daran zu erinnern was geschehen war, doch alles in ihrem Kopf drehte sich und ließ sich nicht einordnen. Viele Bilder vermischten sich miteinander, sodass sie bald nicht mehr wusste was nun wirklich ihre Erinnerungen waren oder auch nicht.

Verzweifelt kehrte sie bald wieder in das Haus zurück, indem sie aufgewacht war, jedoch erst nachdem sie sich aus einem Kleidersack, der am Straßenrand stand, mit mehr oder weniger vernünftigen Kleidung ausgestattet hatte.

Es war praktisch, dass sie sich nicht um etwas zu essen kümmern musste, denn es wäre sicherlich nicht einfach gewesen hier etwas zu finden. Loreena empfand weder Hunger noch Durst. Auch heilten alle Wunden ihres Körpers sofort, wie sie bald feststellte, als sie sich an einer alten Glasscherbe geschnitten hatte.

Die große Frage blieb nun, was sie jetzt tun sollte? Sie wusste nicht wohin sie gehen sollte und überhaupt, wofür sollte sie noch am hier sein? Sie vermisste Liam so sehr. Sie hatte sich immer um ihn gekümmert, hatte ihn immer bei sich gehabt und nun war sie hier und er so weit fort. Unerreichbar für immer. Ja, so musste es sein, denn wenn sie schon tot war, doch immer noch in dieser Welt, dann würde sie ihn nie wieder sehen.